

filles, les hommes doivent désirer s'unir de leur côté pour pratiquer ensemble des exercices de piété, recevoir des avis sur leurs devoirs d'état, et se fortifier mutuellement par la prière commune et les bons exemples. Le principal but de la Société de St. Joachim devra être l'abolition de l'intempérance et la cessation du blasphème. L'assemblée pourra avoir lieu au moins une fois tous les deux mois, ou à l'occasion de la messe mensuelle de la Croix.

III. Nous voici rendus à l'époque de la rentrée des contributions à l'Œuvre de la Propagation de la Foi. Votre peuple doit le savoir, Monsieur le curé : beaucoup de nos curés et missionnaires attendent après cette somme pour leur subsistance, et sans elle je me verrais forcé de retirer les prêtres de plus d'un poste nouveau et pauvre. Chaque année cette œuvre me permet d'aider dix ou douze de mes zélés collaborateurs et de leur accorder de \$25 à \$100 chacun, sans compter les vases sacrés, les ornements et le linge qu'elle fournit en tout ou en partie à plusieurs chapelles. Vos fidèles consentiraient-ils à tarir la source de ces précieux secours en refusant de donner leur faible contribution *d'un sou par semaine* ? Dans les localités même les plus pauvres ne devrait-on pas trouver au moins *une dizaine* d'associés ?

A part le grand mérite de l'œuvre et les indulgences accordées par le Pape Grégoire XVI le 28 février 1836 (que l'on trouve énumérées à la page 217 de l'*Appendice au Rituel* éd. 1874), deux grands avantages doivent exciter le zèle d'un chacun en sa faveur.